

Protokoll der 2. AStA Sitzung am 03.04.2013

TOP 1 Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung

TOP 4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

- Antrag AStA Tanzkurse
- Antrag FSVK-Sprecherinnen
- Antrag FSR Biologie
- Antrag FSR Geographie
- Antrag Kulturreferat Projektstelle RUB-Cup

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

TOP 6 Bericht des Vorstandes

TOP 7 Berichte aus den Referaten

TOP 8 Berichte aus den Gremien

TOP 9 Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der 2. Sitzung des 46. AStA – 20130403-A-46-02-P

Datum: 03.04.2013

Mitglieder	Von	Bis	Ent.
Vorsitz			
Köhler, Tim			X
Finanzen			
Volmering, Christian Bernhard Johannes	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Kultur, Sport & Internationalismus			
Becic, Nazif			X
Demir, Nur			X
Meys, Raoul			X
Saidi, Mohamed-Ali			X
Jashari, Adelina			X
von Canstein, Andreas	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Service, Mobilität & Wohnen			
Graw, Maurizio			X
Nowak, Lisa			X
Reich, Carolin			X
Danielsiek, Dominic			X
Yilmaz, Nergiz			X
Nebowsky, Anna-Eva	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Öffentlichkeit			
Mevenkamp, Henning			X
Grabowski, Christian	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Marquardt, Sebastian	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Steinmann, Lisa			X
Tas, Gökhan			X
Hochschul-, Bildungs- & Sozialpolitik			
Jewanski, Kathrin	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Fastabend, Moritz	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Pundt, Dominic	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Djikezi, Neijla	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Brüggemann, Mathias			X
Krüger, Philipp	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Politische Bildung			
Borsch, Lena	12:15 Uhr	12:45 Uhr	
Schumacher, Adrian			X
Eichert, Pina Marie			X

Gäste			
FSVK			
			X
Studentische Senatsfraktion			

Studierendenparlament			
			X
Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat			
			X
Vertreter des autonomen Schwulenreferates			
			X
Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates			
			X
Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates			
			X
Vertreter*in des IBS			
Laura	12:23 Uhr	12:45 Uhr	
Sonstige:			
Jonathan Junge	12:15 Uhr	12:45 Uhr	

TOP 1 Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

Sebastian: Tim ist leider erkrankt und daher werde ich heute, sofern niemand etwas dagegen hat, die Sitzungsleitung übernehmen. Ich begrüße Euch alle recht herzlich und hoffe wir haben eine erfolgreiche 2. AStA Sitzung.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Sebastian: Ich stelle fest mit 10 anwesenden Referentinnen sind wir beschlussfähig.

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung

Sebastian: Gibt es noch Änderungswünsche bzw. Ergänzungen zur Tagesordnung?

Dies ist nicht der Fall und somit ist die Tagesordnung festgestellt.

TOP 4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

Antrag AStA Tanzkurse (Beschlussbuchnummer 46-28)

Sebastian: Der AStA Tanzkurs beantragt 800,00 Euro für Plakatwände Größe DIN A0. Gibt es dazu Redebedarf?

Kein Redebedarf.

Es erfolgt die Abstimmung

Antrag einstimmig beschlossen

**Antrag FSVK-Sprecherinnen (FSVK Nr. ws 2012 2013 357 – ehemals ss 2011 209)
(Beschlussbuchnummer 46-29)**

Christian: Bei diesem Antrag handelt es sich um ein von der FSVK organisiertes Rhetorikseminar in Hattingen vom DGB. Dieses wurde nicht abgerechnet. Einer der damaligen FSVK-Sprecherinnen hatte vergessen die Rechnung zu Zahlen. Nun hat die FSVK die 3. Mahnung bekommen und wurde aufgefordert die Rechnung in Höhe von 2 297,00 Euro zu bezahlen. Zu uns ist die Rechnung nie durchgedrungen.

Sebastian: Dieser Antrag ist schon aus dem Jahre 2011.

Es erfolgt die Abstimmung

Antrag einstimmig beschlossen

Antrag FSR Biologie (FSVK Nr. ws 2012 2013 359) (Beschlussbuchnummer 46-30)

Sebastian. Der FSR Biologie beantragt 120 Teilnehmerinnen Tage für die Ersti-Fahrt. Insgesamt sind das dann 1 500,00 Euro. Das Votum der FSVK ist Ja.

Es erfolgt die Abstimmung

Antrag einstimmig beschlossen

Antrag FSR Geographie (FSVK Nr. ws 2012 2013 359) (Beschlussbuchnummer 46-31)

Sebastian: Der FSR Geographie stellt den Antrag für die BuFaTa Geographie vom 31.10 bis 03.11.2013 in Bochum. Es werden 70 – 100 Teilnehmer erwartet. Insgesamt beläuft sich der Antrag auf 1 500,00 Euro. Das Votum der FSVK ist Ja.

Es erfolgt die Abstimmung

Antrag einstimmig beschlossen

Antrag Kulturreferat Projektstelle RUB-Cup (Beschlussbuchnummer 46-32)

Sebastian: Für die Organisation und Durchführung des RUB-Cups beantragt das Referat für Kultur, Sport und Internationalismus eine Projektstelle in Höhe von insgesamt 750,81 Euro (87 Stunden á 8,63 Euro) Die Arbeit der Projektstelle umfasst den Zeitraum von Ende April bis Mitte Juli.

Sebastian: Andreas, da du vom Kulturreferat anwesend bist, kannst du uns bitte etwas dazu sagen?

Andreas: Also Raoul macht das über den Sportteil. Raoul ist selber noch viel mit dem Volleyball Turnier beschäftigt und hat noch viele andere Dinge zu erledigen und daher finde ich diesen Antrag vollkommen in Ordnung. Ich denke wir können den genehmigen.

Sebastian: Dann werden wir die Ausschreibung heute noch anfertigen und Morgen aushängen und veröffentlichen.

Sebastian: Gibt es dazu noch Fragen?

Keine weiteren Fragen.

Es erfolgt die Abstimmung

Antrag einstimmig beschlossen

Keine weiteren Anträge.

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung (Beschlussbuchnummer 46-33)

Sebastian: Das Protokoll ist euch in geänderter Form noch einmal zu gegangen. Gibt es noch Anmerkungen dazu?

Keine Anmerkungen oder weitere Änderungswünsche

Es erfolgt die Abstimmung

Protokoll einstimmig angenommen

TOP 6 Bericht des Vorstandes

Ausschreibung

Sebastian: Seit gestern laufen die Ausschreibungen und diese sind auch auf die Homepage gestellt worden. Wir haben schon 2 Bewerbungen erhalten.

Interview mit der TAZ

Kathrin: Ich hatte heute einen Termin mit der TAZ. Diese schreibt über die Studienbedingungen in Deutschland. Bin eine Stunde lang mit der Reporterin über den Campus gegangen und habe ihr ein paar Dinge gezeigt. Habe auch mit ihr über die Campussanierung gesprochen. Ich sage dann noch einmal Bescheid, wenn wir in der TAZ sind.

Sebastian: Heute kam dann auch noch eine Anfrage von den Ruhr-Nachrichten bzgl. der Latinumsresolution.

Nextbike Vertrag

Sebastian: Auf der Vorstandssitzung haben wir heute über den Rahmenvertrag mit der Nextbike GmbH gesprochen. Wir haben einige Anmerkungen von Jonathan Junge erhalten und werden diese im Anschluss nach dieser AStA Sitzung weiter auf der Vorstandssitzung thematisieren. Ansonsten ist der Vertrag soweit ok und wie gesagt wir werden den gleich noch einmal durch gehen.

Sebastian: Jonathan, die Anmerkungen die du geschrieben hast, sind schwer einzupflegen. Du hast konkrete Zahlen genannt, dabei haben wir einen günstigeren Vertrag als die Universitäten Duisburg-Essen und Dortmund. Was daran liegt, dass wir nicht an der

Aufforstung der Stationen beteiligt sind. Somit wird es schwierig sein, deine angemerkten Dinge mit einzubringen.

Jonathan: Das heißt, wenn man diese Anmerkungen im Vertrag fixiert, könnten die Kosten steigen?

Sebastian: Genau so ist das.

Andreas: Wir hätten dann den gleichen Vertrag wie Duisburg-Essen und Dortmund. Nur wie schon gesagt, bezahlen wir weniger, da wir nicht an der Aufforstung beteiligt sind.

Jonathan: Kleine Information Duisburg-Essen bekommen vier Mal so viele Fahrräder wie wir.

Sebastian lädt alle Referentinnen und Jonathan dazu ein, gleich an der Vorstandssitzung teilzunehmen und über den Vertrag zu diskutieren.

Sebastian: Zu Berichten aus dem Vorstand gibt es noch, dass die Übergabe sehr gut geklappt hat und die der AStA Welcome Lounge Stand gut bei der Einschreibung ankommt.

TOP 7 Berichte aus den Referaten

Sebastian: Gibt es Wichtiges aus den Referaten zu berichten?

Service Referat

Ersti-Tüten

Anna: Die wichtigsten Dinge für die Ersti-Tüten haben wir zusammen. Der Ersti-Reader ist auch dabei.

Sebastian: Ab wann geht das Packen der Ersti-Tüten los.

Anna: Ab 11.30 Uhr beginnt das Zusammenstellen der Tüten.

Sebastian: Da es sich um einen Pflichttermin handelt, bitte ich euch noch eine E-Mail an alle Referentinnen zu schreiben. Wann werden die Tüten denn ausgeteilt?

Anna: Das ist noch nicht sicher. Es gibt keine Einführungsveranstaltung nach der man das machen könnte.

Andreas: Im letzten Jahr wurde die Verteilung auch an FSR'e weitergeleitet.

Anna: Das fanden wir aber nicht gut.

Kathrin: Wir hatten vorher darüber diskutiert, dass es wenig Sinn macht wenn es keine zentrale Einführungsveranstaltung gibt.

Lena: Eine Möglichkeit wäre doch das nach den einzelnen Einführungsveranstaltungen der einzelnen Fakultäten zu machen.

Sebastian: Ich bitte das Service Referat darum, dass bis Morgen zu evaluieren. Außerdem das der Informationsfluss stattfindet und alle Bescheid wissen.

Sebastian: Gibt es sonst noch Berichte aus den Referaten.

HoPo

Kathrin: Nach dem heute ein Artikel über die Latinumsresolution von der Rheinischen Post online gegangen ist, hat die Ruhr-Nachrichten auch eine Anfrage gestellt. Die Rheinische Post hat bei den Landtagsfraktionen angefragt bzgl. der Latinumsresolution und die standen diesem Positiv gegenüber. Es sieht also sehr gut aus.

Keine weiteren Berichte.

TOP 8 Berichte aus den Gremien

IbS

Wir hatten im Vorgespräch mit euch angekündigt, dass wir nach Moskau fahren wrden. Die Einladung ist raus. Stattfinden wird dieses vom 22. April bis zum 28. April 2013. Hier gibt es Diskussionen um die Reisekosten. Die Organisation hat mir zugesichert, dass ich als Fachkraft eingeladen worden bin und diese werden sich dann auch an den Reisekosten beteiligen und an der Unterkunft.

Ich war in Berlin auf der CeBit und fand diese Veranstaltung sehr gut. Der Hauke wurde krank und somit wird der Tag der offenen Tür wahrscheinlich nicht stattfinden. Die Fahrt mit dem Hochschulsport ist somit jetzt erst einmal nach hintern verschoben worden, da ich das alles nicht alleine planen kann.

Ich frage mich ob der AStA eine Anfrage an den Hochschulsport gestellt hat? Ich hatte mit Dirk Loose darüber gesprochen. Es gibt leider kein Angebot für Rollstuhlfahrer, was ich ziemlich schade finde, da viele andere Universitäten so etwas anbieten. Wir würden das gerne pushen, da wir somit soziale Kontakte aufbauen und dafür sorgen, dass diese Studierende mehr Spaß haben.

Das wäre die Arbeit IbS der letzten 2 Monate kurz zusammen gefasst.

Sebastian: Ich werde Morgen bzgl. dieser Anfrage bei euch vorbei kommen.

TOP 9 Organisatorisches und Verschiedenes

Mülldienst für die kommende Woche:

Andreas übernimmt für die kommende Woche den Mülldienst.

Sebastian bedankt sich bei allen anwesenden Gästen und Referentinnen und schließt die Sitzung um 12:45 Uhr.